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Nimmt auch ein Glas Prosecco und trinkt gleich einen Schluck.

Vielen Dank für
diesen Überblick. Ein Projekt Phoenix hatten wir auch mal. Das war das Konzept

eines wiederverwendbaren Raumgleiters. Wurde meines Wissens leider noch während der
Erprobung zugunsten der umstrittenen Mars-Mission eingestellt. Ebenso die Raumstation
Solaris. Gleichzeitig heißt das aber natürlich: Die Pläne liegen vor und könnten mit
entsprechenden Mitteln auch relativ kurzfristig angegangen werden.
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